

**Anträge des
Bezirksvorstands
und der
Vereine**

an den Bezirkstag des Bezirks Oberbayern-Mitte 2022

Antragsteller: Bezirksvorstand

Zu ändernde DfB: DfB für den Mannschaftssport der Erwachsenen

Vereinheitlichung der Spielsysteme

Umstellung der Bezirksligen und der Bezirksoberliga der Herren auf 4er-Mannschaften (W. Scheffler-System) ab der Saison 2023/2024

Begründung:

- In allen Bezirksklassen B, C und D der Herren wird bereits heute mit 4er-Mannschaften gespielt.
- In allen Bezirksklassen A der Herren wird ab der Saison 2022/2023 mit 4er-Mannschaften gespielt.
- In allen Landesligen der Herren wird ab der Saison 2023/2024 mit 4er-Mannschaften gespielt.
- Gemäß Zeitplan des BTTV für die Umstellung aller Ligen der Herren sind die Bezirksligen und die Bezirksoberliga spätestens in der Saison 2024/2025 auf 4er-Mannschaften umzustellen.

gez. Johannes Schmidt-Fischer (Bezirksvorsitzender)

Anträge

an den Bezirkstag des Bezirks Oberbayern-Mitte 2022

Antragsteller: FC Bayern München e.V.

Antrag 2: Umstellung des Spielsystems für 4er-Mannschaften auf das Bundessystem

Es wird beantragt, in den Herren-Spielklassen im Bezirk Oberbayern-Mitte (Bezirksoberliga, Bezirksligen, Bezirksklassen A, Bezirksklassen B, Bezirksklassen C), die bereits mit 4er-Mannschaften spielen, ab der Saison 2022/2023 das Bundessystem zu verwenden.

Begründung:

- Einheitlichkeit zum Spielsystem auf Landes- bzw. Bundesebene
- Überschaubare maximale Dauer eines Mannschaftskampfes, bedeutsam insbesondere für Spiele unter der Woche
- Im bisher verwendeten Werner-Scheffler-System beeinflussen die letzten vier Einzel in der Regel nicht mehr das Gesamtergebnis eines Mannschaftskampfes

Antrag 3: Durchspielen der Einzelspiele, falls auf das Bundessystem gewechselt wird

Es wird für den Fall, dass Antrag 2 beschlossen wird, beantragt, dass stets alle zehn Einzel-/Doppelspiele durchgespielt werden.

Begründung:

- Alle Spieler spielen jeweils zwei Einzel und ein Doppel.
- Bessere Planbarkeit der Dauer eines Mannschaftskampfes (Dauer eines Mannschaftskampfes ca. 90-120 min.)

Antrag 4: Braunschweiger-System in Bezirksklassen D ermöglichen

Es wird beantragt, in der Herren Bezirksklassen D im Bezirk Oberbayern-Mitte künftig das Braunschweiger-System zu verwenden, das den Einsatz von 3 oder 4 Spielern ermöglicht. Dabei werden alle Spiele ausgespielt.

Begründung:

- Das Spielsystem hat sich im Damen-Bereich bewährt.
- Wenn Mannschaften „Vier gegen Vier“ antreten, entspricht das System dem Bundessystem.
- Es entsteht in der untersten Liga kein sportlicher Nachteil, falls man (ggf. kurzfristig) zu dritt gegen ein 4er-Team antreten muss, gleichzeitig wird durch diese Möglichkeit die Meldung einer weiteren Mannschaft, die möglicherweise von der Anzahl der Spieler auf der Kippe steht, wahrscheinlicher.